

TENNIS DE TABLE Section handisport de l'Éveil mendois

Des ambitions paralympiques

L'Éveil mendois tennis de table (EMTT) développe des actions autour du tennis de table handisport depuis plusieurs années. Avec la présence sur le département et au sein du club de joueurs ayant des ambitions internationales et paralympiques, le club a décidé de mettre en place une structure pour permettre aux athlètes de s'entraîner dans les meilleures conditions et de manière intensive. Dans cette optique, le club, en partenariat avec le comité départemental de tennis de table et le complexe euroméditerranéen (Cem) de l'ALLFS à Montrodod, a décidé de créer un centre d'entraînement de tennis de table handisport. Un centre dévolu à des entraînements hebdomadaires et à des regroupements mensuels intégrant les meilleurs joueurs français du tennis de table handisport. Le projet a rapidement retenu l'attention de différents partenaires (publics et privés)



■ Tous les partenaires du projet, lors de la remise de chèque.

qui se sont engagés sur l'olympiade au côté du club mendois pour accompagner les athlètes. À la suite d'un premier contact avec Jean-Yves Rouby, agent Allianz La Canourgue, le lien était fait avec l'Association de prévoyance santé (ADPS) qui promettait de soutenir financièrement le projet. C'est ainsi qu'une cérémonie a eu

lieu le jeudi 30 mars, au centre de Montrodod, où l'ADPS, représenté par son délégué régional, M. Bouzin, remettait un chèque de 5 000 € pour permettre au projet de se développer. L'ADPS s'engageant d'ores et déjà à renouveler le soutien jusqu'au Jeux paralympiques de Tokyo, en 2020. Nul doute que l'attention por-

tée à ce projet va permettre au club de Mende de viser plus haut encore. Ce soutien de taille va permettre de commencer les entraînements dès ce mois d'avril et de préparer les prochaines échéances, notamment le tournoi de Lasako, en Slovénie, en mai, puis de Barcelone, en juin.

Les institutions sportives locales étaient représentées. Le Cdos, le comité handisport départemental de Lozère, le comité de tennis de table de Lozère, mais également les collectivités locales avec le conseil départemental et la mairie de Montrodod. Tous ont témoigné leur soutien à l'action mise en place par le club de Mende. Après la remise de chèque par M. Bouzin, l'ensemble des participants s'est retrouvé autour d'un apéritif avant de finir autour d'une table de tennis de table afin de s'essayer au tennis de table handisport et d'échanger quelques balles avec les athlètes handisport.